

## 派遣留学体験報告書（オンライン留学）

参加年度（出発年度）	2020年度
オンライン留学先国	中国
オンライン留学先大学	大連外国語大学
プログラム開始日	2021年9月1日
プログラム終了日	2022年1月6日
今回の留学にかかった費用	0円
留学の目的とその達成度合	中国語の上達☑ 自分が期待していた以上に達成することができたと感じる。
留学を通して得たもの（スキル、経験）	時差の影響で同時にクラスに参加している人数が少なく、自動的に中国語を話す機会が多くなったので中国語を話すことへの恐怖心が少なくなった。また毎日中国語に強制的に触れるので語彙の量の増えたと感じる。
留学先大学への支払い方法	0
履修した科目	精読 口語 听力 阅读
授業内容	Wechatの通話機能、ビデオ通話機能を用いて授業は進められた。それぞれ4教科テキストが配布され毎日進めていく形で新出単語を学習したり文章を読んだりそれに関する問題を解いたりした。
授業の開講時間および現地時間との時差	9時半～12時45分（時差1時間）
外大の授業との両立について	オンライン授業自体は午前中で終わるので、午後に外大で開講されている授業を3コマほど受講していた。毎日宿題が出るのでテスト前はタスクが重なり大変な日はあったがこなすことができた。
授業内容やプログラム全体に対する感想	とにかく毎日中国語にしっかり4時間触れることで自分の中国語能力が確実に向上したと感じるし中国語を話すことに対する恐怖心も減った。クラスメートや先生と直接話したり出かけたけりできなかったことが悔やまれるがそれでもWeChatなどでも十分交流深めることができたと感じる。
現地学生や他国からの留学生とのオンライン交流について	上記のような機会はなかった
交流活動の具体的内容	0
プログラムに対する満足度 （10段階：低1～高10）	9
その他（参加前に準備すべきこと、直面した課題、全般的な感想）	目標をもって取り組みればオンライン留学でもかなり効果はあると感じる。基本的に中国のカレンダーに沿って授業があるので年末は31日までしっかり授業があったりと慣れないこともあった。
今後の予定について教えてください。	派遣（交換）留学プログラム終了
「その他」を選択した場合、今後の具体的な予定を記入してください。	0
今後オンライン留学する学生へのアドバイスなど	現地に渡航できず仕方ない選択で始まったオンライン留学ではあったが、普段の授業では経験できないほど中国語につかることができた有意義な期間あったと感じる。渡航しない分、空いた時間を日本で有効活用できたのでオンライン留学は取り組み方によっては一石二鳥かもしれない。